

みなみむらぎし

南平岸地区の状況(H26.1.1 現在)
世帯数；16,217 世帯、人口；28,855 人

南平岸地区 町内会連合会から

＜南平岸地区広報紙＞ 第29号
南平岸地区町内会連合会
まちづくり会「いきいき南平岸」
南平岸まちづくりセンター
平岸2条14丁目1-26(☎814-1440)
この広報紙は3者による共同発行です

4校での避難所開設研修(避難所チャレンジ)を終えました！



HUG(避難所運営ゲーム)で事前トレーニング



体育館を区割りして居住スペースを体験



消防署の協力でAED研修を実施

地域の防災力を高め、住民協力の重要性を理解することを目的とした、町連主催の一連の「避難所開設研修」が無事終了いたしました。

合同研修会 (HUG) : 9月4日 (木) 17:00～
南平岸会館 (60名参加)

平岸高台小学校 : 9月28日 (土) 14:00～
5町内会 (85名参加)

平岸小学校 : 10月4日 (土) 10:00～
9町内会 (138名参加)

平岸西小学校 : 11月4日 (土) 10:00～
2町内会 (88名参加)

陵陽中学校 : 11月15日 (土) 10:00～
12町内会 (110名参加)

検討会 (総括) : 11月25日 (火) 18:00～
南平岸会館 (40名参加)

昨年度、南平岸地区では3つの学校において避難所開設研修を実施しましたが、今年度は4つの学校に拡大し、南平岸地区全域をカバーして行いました。

研修では、災害時に実際の避難場所となる学校の体育館を利用して、居住スペースの区割り、校内の避難用教室の見学、消防によるAED研修、非常食体験、簡易HUG (避難所運営ゲーム) などを行いました。

この研修には車いすの方など「災害時要援護者」も実際に参加して、避難所の様子を確認しました。

研修の実施にあたっては、いずれの学校でも、地域住民及び教頭先生をメンバーとする「幹事会」を組織して、住民主体で企画、準備、当日進行を行いました。

また、最後に一連の避難所開設研修を振り返る「検討会」を開催し、研修に関する課題及び次年度の方針について議論しました。

ウォーキング・パークゴルフ愛好会の納会がありました！



10月11日(土) 福移の杜パークゴルフ場にて、南平岸パークゴルフ愛好会の第6回月例会(納会)が行われ、強い風の中でしたが、82名が腕を競いました。

また、10月23日(木)には滝野すすらん公園にてウォーキング南平岸の今年最後の例会(納会)を実施しました。好天に恵まれ、68名の参加者が、秋色に染まった公園内を歩き抜けました。

冬の交通安全市民総ぐるみ運動 街頭啓発を行いました！

11月11日(火)午前10時から、平岸小学校前の交差点で「冬の交通安全街頭啓発」を行いました。快晴の寒い日でしたが、各町内会の皆さんをはじめ、134名の皆さんにお集まりいただき、「シートベルト着用」などの旗を振って、ドライバーに安全運転を呼びかけました。



まちづくり会「いきいき南平岸」から

天神山文化祭を実施しました！



「うわさんぽ」で精進川沿いを散策

10月11日(土)～13日(祝)の3日間、まちづくり会「いきいき南平岸」と天神山アートスタジオの共催で「天神山文化祭」を初めて開催いたしました！

この中では「天神山アートプレート展」(10/11-10/26)として、地域の小学校の皆さん、陵陽中の美術部の皆さんなどが制作した200点以上のアート作品を展示したほか、親子向けのアートワークショップや、地域の産品を紹介する「天神山収穫祭」などを行いました。

また、10月12日は「天神山うわさんぽ」を実施し、アートスタジオの入館者らが、地域の長老(?)達から土地の昔話などを聞きながら、精進川から天神山まで散策しました。



約200点のアートプレートを展示